

Klimaschutz

Tanja Gönner eröffnet den Solarpark

HERBERTINGEN (sz) - In Herbertingen ist am gestrigen Sonntag im Beisein von Umweltministerin Tanja Gönner der Solarpark Herbertingen seiner offiziellen Bestimmung übergeben worden. „Die Nutzung der Sonnenenergie zur Gewinnung von Strom und Wärme hat große Zukunft. Dabei sind die vorhandenen Potenziale noch längst nicht ausgeschöpft“, sagte Tanja Gönner. Der Solarpark in Herbertingen sei deshalb eine gute unternehmerische Idee für den Klimaschutz.

Der mit der Anlage erzeugte Strom könne die Versorgung von 30 durchschnittlichen Vier-Personen-Haushalten sicherstellen. „Die Investition ist gut angelegtes Geld“, betonte Gönner. Mit derartigen Projekten könne sich die Region bei der Nutzung erneuerbarer Energien profilieren. Die verstärkte Nutzung alternativer Energieträger mache außerdem unabhängig von Energieimporten und trage zu einer nachhaltigen Energieversorgung wie auch zum Klimaschutz bei.